

El Campus Santa Mónica UCM es una señal concreta de futuro



Dr. Víctor San Martín, Rector de la Universidad Católica del Maule.

Curicó vive un momento significativo en su proyección como ciudad universitaria. La reciente visita de autoridades comunales, encabezadas por el alcalde George Bordachar Sotomayor, junto a las autoridades de la Universidad Católica del Maule, a las obras del nuevo Campus Santa Mónica, no fue solo un recorrido por infraestructura en desarrollo. Fue, sobre todo, una señal clara de confianza mutua y de visión compartida respecto del futuro del Maule norte.

El inicio de las obras de este campus marca un hito muy esperado. Se trata de un proyecto que nace desde el crecimiento sostenido de nuestra Universidad en Curicó, que hoy acoge a miles de estudiantes que se forman en quince carreras, y más de doscientos funcionarios, lo que requiere espacios acordes a los desafíos formativos, sociales y territoriales del presente. En una primera etapa, el Campus Santa Mónica albergará a la Facultad de Ciencias Sociales y Económicas, un ámbito del conocimiento estrechamente vinculado a las dinámicas productivas, sociales y culturales de la provincia y el centro sur del país. Pero este proyecto va más allá de levantar edificios. Con más de trece hectáreas destinadas a la educación, el nuevo campus se desarrolla bajo el Plan Maestro institucional, con un estándar de sustentabilidad total, reafirmando nuestra comprometida labor con un crecimiento responsable, respetuoso del entorno y alineado con las necesidades de las futuras



generaciones. Es una inversión en infraestructura, sí, pero también en cohesión social, en equidad territorial y en oportunidades para jóvenes de Curicó y de comunas vecinas, incluso de regiones colindantes. Como universidad católica regional, entendemos que nuestro rol no se limita a formar profesionales competentes. Nuestra misión nos impulsa a contribuir activamente al desarrollo de nuestros territorios y del país, fomentando el pensamiento crítico,

la investigación y el espíritu de servicio. El Campus Santa Mónica es expresión concreta de esa misión y de nuestra visión de excelencia, coherente con sus principios y abierta al mundo.

Que este proyecto concierte el interés y respaldo de las autoridades locales no es casual. Es el reflejo de una convicción compartida: cuando universidad y territorio avanzan juntos, el desarrollo deja de ser una promesa y se convierte en realidad. ●